

"Ecouter, Regarder, Agir"
Découvrez les portraits des femmes du podcast Elles Agissent.
Un projet d'Emilie Berthet et Edouard Monfrais-Albertini

Le projet « Ecouter, Regarder, Agir » est la fusion entre le podcast d'Emilie Berthet et la photographie d'Edouard Monfrais-Albertini.

Une expérience unique pensée pour mettre en lumière des femmes exceptionnelles qui changent le monde au quotidien.

L'action, au cœur de ce projet, s'écoute, se regarde puis se partage.

C'est une fusion créative, alliant le pouvoir suggestif de la photographie d'Edouard aux récits captivants du podcast d'Emilie. Chaque photo raconte une histoire et donne vie à la voix d'un épisode contribuant ainsi à donner un visage aux héroïnes anonymes.

Elles Agissent est le podcast qui offre la possibilité de découvrir des voix qui méritent d'être entendues. Ce rendez-vous hebdomadaire propose de mettre en avant des récits de force, de résilience, d'accomplissement, de détermination ou même d'ambition. Il met en lumière des femmes parfois trop dans l'ombre.

Chaque femme apporte un objet, présent sur la photo, qui a une valeur pour elle. Que ce soit professionnel ou personnel, l'objet apporte une compréhension encore plus complète de la femme mise en avant. Parfois imposant, parfois subtil, il est à l'image de l'action : plurielle !

Nous vous invitons à plonger dans notre univers artistique, à ressentir l'énergie des femmes du podcast *Elles Agissent* en regardant leurs visages et en écoutant leurs voix en scannant le QR code de leur épisode.

Laissez-vous porter par cette célébration visuelle et auditive de l'engagement, du courage, de l'impact et de l'action que peut avoir chaque personne sur le monde qui l'entoure.

Emilie Berthet est sophrologue, auteure et créatrice du podcast « Elles Agissent ». Elle s'est donnée pour mission de mettre en avant des femmes inspirantes du quotidien, celles qui, par leurs actions, leurs engagements, leurs vécus, font évoluer les choses.

Edouard Monfrais-Albertini photojournaliste, passionné de sociologie et imprégné par ses voyages, place l'humain au cœur de son travail. A travers ses clichés, il nous invite à prendre conscience des enjeux majeurs actuels et nous pousse à réfléchir sur nos relations avec les autres.

Écoutons, Regardons et agissons !

Emilie Berthet et Edouard Monfrais-Albertini